

# Berthold Reprografik holt den Sieg nach Wetzlar

Werbeagentur aus Wetzlar gewinnt den „designmaker“-Award 2014

Im Rahmen der diesjährigen Internationalen Fachmesse für visuelle Kommunikation „VISCOM“ in Frankfurt wurde der „designmaker“-Award 2014 an die Werbeagentur Berthold Reprografik aus Wetzlar verliehen. Unter einer Vielzahl von Bewerbern von Agenturen und Grafik Designern aus ganz Deutschland, konnte sich die Firma Berthold Reprografik klar durchsetzen und überzeugte mit ihrem medienübergreifenden und visuell stimmigen Design.



Unter dem Thema „color my life“, bestand die Aufgabe des Wettbewerbs darin, ein Design zu gestalten, welches die Umsetzung und Produzierbarkeit auf verschiedene Materialien und Medien ermöglicht. Der geforderte Aspekt von crossmedialem Denken in der modernen Medienlandschaft war hierbei unter anderem ausschlaggebend für die Bewertung durch die Fachjury.

Der Entwurf und das Gesamtkonzept der Wetzlarer Werbeagentur zeichneten sich durch ein stringentes und abwechslungsreiches auf die Zielmedien adaptierbares Design aus. Hier sind sehr gute Ansätze von Brand Building auf Basis des Ausschreibungsthemas zu erkennen. Des Weiteren wurden sämtliche technischen Produktionsanforderungen erfüllt und somit konnten alle eingereichten Entwürfe realisiert werden. Die Zuschauer konnten alle Designobjekte, vom beschrifteten Kugelschreiber bis zum voll-

beklebten Auto, bestaunen. Die feierliche Enthüllung des gestalteten Autos stellte das Highlight der Preisverleihung dar.



## Design 1. Platz: Farbenfrohe Herzfrequenz

Die Grafikdesignerin, von der Werbeagentur und Druckerei Berthold Reprografik überzeugte mit eindrucksvollem Design mit Herz. Das Motto „color my life“ bezog sich hier auf die farbenfrohe Herzfrequenz des Lebens und zeigte sowohl gegenständliche als auch abstrakte Varianten des Themas. Das Motiv spielt mit der Form des Herzens, dem Herzschlag sowie dem Schriftzug „color my life“.